

El proyecto Erasmus+ DiSC presenta un enfoque innovador para el desarrollo de la capacidad y la concienciación en materia de seguridad digital de los mayores europeos, mediante el desarrollo de un conjunto innovador de medidas.

[Valencia, España]

Julio de 2021

El proyecto DiSC (Digital Security for Senior Citizens), financiado por el programa Erasmus+, se puso en marcha en diciembre de 2020. La iniciativa está representada en cinco países europeos, y los miembros del consorcio, Centrum Wspierania Edukacji I Przebieiorczosci (CWEP), FyG Consultores, Innovation Hive, eSeniors y Cuiablue, desarrollarán un marco de competencias de seguridad digital específico para personas mayores. A través del proyecto, que se extiende desde el 1 de diciembre de 2020 hasta el 30 de noviembre de 2022, también se realizarán varias herramientas complementarias.

El consorcio DiSC ha completado el trabajo sobre los resultados clave del proyecto, el marco de competencias de seguridad digital y la herramienta de evaluación comparativa digital.

El innovador marco de seguridad digital ha dado forma a la posterior herramienta de evaluación comparativa y a la dirección del contenido y la funcionalidad del juego de mesa digital. La herramienta de evaluación comparativa es una herramienta práctica en línea para medir las competencias y actitudes en materia de seguridad digital con respecto al marco.

Durante los meses de enero y febrero de 2021, el consorcio del proyecto consultó a 27 partes interesadas clave estratégicamente seleccionadas que representaban a personas mayores, gestores de proyectos de formación en TIC locales, miembros de la Universidad de la Tercera Edad regionales, formadores, profesores y profesionales de las TI e ingenieros digitales].

Además de implicar a las partes interesadas como parte de la metodología de cocreación del proyecto, durante septiembre y octubre de 2021 se llevarán a cabo fases de pilotaje en la vida real para los usuarios finales, durante las cuales el consorcio del proyecto DiSC recabará opiniones sobre el Marco de Competencias de Seguridad Digital y la Herramienta de Evaluación Comparativa. Durante los meses de abril y mayo de 2022, los ciudadanos de la tercera edad y otras organizaciones interesadas probarán la versión final del Juego de la Seguridad Digital en línea.

Contacto:

[info@fygconsultores.es]

[www.fygconsultores.es]